
　　　  一昨年12月議会の一般質問において、都市計画部所管

　　  の都市公園(一般的な公園)の砂場と、子ども未来部所管の

　　  児童遊園の砂場(神社の境内にあるような小さめの遊び場)

　　  では見た目は同じ砂場にもかかわらず衛生管理の方法が異

　　  なり児童遊園の砂場では不衛生な状態になっていることを

　　  指摘していました。　　　

　　　  その後、子ども未来部での検討の末、都市公園と同様の

　　  衛生管理をすることになり、衛生面はより改善されました。　　

　　  　そもそも、都市公園も児童遊園も公園整備課で所管する

　　  のが望ましいと思うのですが、検討は進んでいません。 　　撮影：川口啓介

　　　　川越市内で唯一「湿地」と表記される

　　　古谷湿地を何とか皆さんが親しめる空間

　　　にできないかと思い、2009年から毎年

　　　かわごえ環境ネットの皆さんにご協力い

　　　ただき、環境政策課で企画していただい

　　　ているイベントです。

　　　　今年は11月6日に行われましたが、

　　　毎年も多くの皆さんに親子で楽しんでいただいています。

　　　　イベント時以外は人が立ち入れない場所となっていま

　　　すが、野鳥にとっては水辺に大木がある貴重な空間とな

　　　っており、お散歩にもうってつけの空間です。

　　　　今後は、周辺地域の方にもかかわっていただくことで、

　　　さらなる古谷湿地の環境整備に繋げていければと考えて

　　　います。皆様のご協力をお願いします！

　　　　
　　　　　　　　撮影：川口啓介

 日時：2月26日（日）13：30～16：30

 場所：古谷公民館１F会議室

 内容：11月、12月、1月議会報告。

　　　 皆様からのご意見・ご質問、など。

 　＊　この報告会は後援会の集まりでは

　　 　ありません。お気軽にお越し下さい。
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改善児童遊園の砂場が都市公園と同じ衛生管理に！

昨年も古谷湿地で「さかな観察会」を実施！
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